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例会報告 Ｖｏｌ 43 Ｎｏ.３７（No.2077）５月１０日（水）曇り（司会 武藤康之委員長） 

本例会でのおもな事項        

   ＊会長挨拶              ＊外部卓話 

                               遠藤常総市長 

              

ビ ジ タ ー 

常総市長 遠藤 利殿 

 

誕 生 祝 

 
≪会 員≫ 青木清人会員 熊谷 昇会員 登坂 寛会員 

≪配偶者≫ 青木（全）会員 大串会員 

 

諸 報 告 

社会奉仕委員会 （染谷秀雄委員長） 

グランドゴルフ谷和原大会のお知らせ 

日時  ５月２１日（日） ８：００（現地集合） 

場所  絹の台 桜公園 

親睦活動委員会 （瀬戸隆海委員長） 

５月２７日（土）観劇会・・・午後２時に白井石油さん前よりバスが出発します。 

また、次回の例会より会費を集めさせていただきます。宜しくお願い致します。 

 

幹 事 報 告  （熊谷 昇幹事） 

週 報 受 理      なし 

例会変更通知受理  牛久ＲＣ  ５月２９日（月）午後７時より 甲子亭 

６月１２日（月）→６月９日（金）午後７時より 山水閣 

 

会 長 挨 拶 （青木清人会長） 
皆様、こんにちは。 
五月の連休は如何お過ごしされましたでしょうか？本日のお客様は、大変お

忙しいところお越し頂きました遠藤市長です。会員一同ご歓迎申し上げます。

卓話宜しくお願い致します。 
さて、本年度も残すところ２ヶ月。４月の山場も過ぎ、今月は親睦ゴルフに観

劇会です。ENJOY ROTARYを満喫して頂きたいと思います。 
話は変わりますが、４月末帰国いたしましたＧＳＥのトルコ美人が、日本酒を
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大変好んでいたのには驚きました。調べてみると、今、海外で日本酒ブームになっているそうです。特に

アメリカでは日本料理店ばかりか、フランス料理店などでワインに近い存在で出されるそうです。吟醸酒

で淡麗辛口のものが好まれています。そして、日本酒を今までは“Ｊａｐａｎｅｓｅ Ｓａｋｅ”と言っていたのが

“Ｒｉｃｅ Ｗｉｎｅ”と言ったりするそうです。日本酒に新時代が来たのかもしれません。私も焼酎ブームに乗

り、２年間いも焼酎を飲み続けてまいりましたが、少々飽きも来ておりますので今夜辺り吟醸酒、淡麗辛口

で一杯やりたいと思います。 
 

外 部 卓 話 常総市長 遠藤 利殿  「常総市の今後の取り組みについて」 

旧水海道市が旧結城郡石下町を編入し、本年１月１日に常総市と改

称いたしまして、新たなるスタートをきったところであります。 

先ず、合併後の課題として速やかな一体化を図る必要があります。そ

のため、市西部を南北に縦断する西幹線道路や市中央を横断するつ

くば下総広域農道をはじめとする幹線道路の整備とそれらに連結する

生活関連道路の整備促進を進めていきたいと考えております。 

また、昨今の犯罪増加に対応すべく、防犯ボランティア活動を全市的

な取り組みにして、安心できる街づくりのため市民の皆さんのご協力を

お願いしたいと思っております。 

さらには、水海道駅周辺の市街地や駅南からポリテクセンター周辺区

域を都市拠点とし、基盤整備と民間施設の立地促進を図っていくほか、教育や福祉をはじめとして行政

全般にきめ細かな対応を心がけ、ＴＸ効果も最大限に活用して、街づくりを進めていく考えであります。 

 

地区協議会報告 

職業奉仕部門 （横山 修次年度委員長） 

２８２０地区、２００６－２００７年度地区協議会が、４月１６日水戸市民会館で開催されました。 

２００６－２００７年度国際ロータリーのテーマが「率先しよう」（LEND THE WAY）のもと有意義な一日でし

た。 

午後の分科会、職業奉仕委員会に参加させて頂きました。その中で作山総括委員長より、ロータリーの

理念の中核は、職業奉仕にある。なぜならロータリーは職業人の集まりであり、職業実践のなかで利益を

得ながら奉仕をするというのが、ロータリーの基本であり、自他共栄の心、また温めのお湯になっている今、

熱いお湯が必要、そして鐘を鳴らすのは貴方です、と解説されました。 

２８２０地区・職業奉仕委員会の今年度計画 

１． 職業奉仕事例集（スピーチ集）の作成の継続（ロータリー理念理解のため） 

① 各クラブにて職業奉仕仕事例の３分間～１０分間スピーチを行う。（０６．１２末までに３回以上） 
職業奉仕事例の卓話を行う。（１０月が職業奉仕月間） 

   上記はいずれも例会プログラムに係わるので理事会にて決議する。 

② 上記スピーチをクラブ会報に掲載し、地区委員会に送付する。 
③ 地区委員会では、その事例スピーチを集約し、職業奉仕事例集（スピーチ集）に加筆する。 
２． 職業奉仕ボランティア情報収集と研究 

３． 講演会開催（ロータリーの理念について） 

４． 青少年育成プログラムの推進（ロータリー理念の実践） 

① 新世代奉仕委員会との共同事業とする。 
② ロータリアン講師派遣リスト／生徒職場体験受入事業所リストの活用。学校へ直接訪問等 
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出 席 報 告 （白井 豊委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜 暇 メーク 

４９名 ４０名 ９名 ０名 ９名 

出席率 １００．００％ 

 

ニコニコボックス （石塚克己ＳＡＡ） 

誕生祝御礼 ≪会員≫青木（清）・熊谷・登坂 各会員 ≪配偶者≫青木（全）・大串 各会員 

遠藤市長、ようこそお越し頂きました。ご歓迎申し上げます。  青木（清）会員 

５月です。もう少しです。明日のゴルフガンバリます。 熊谷会員 

常総市の発展を心より願っております。  青木（正）会員 

例会欠席しました。  田中・横山 各会員 

隅屋会員に褒められました！？  福田・大塚 各会員 

セ・パ交流戦、楽しみです。  石塚（克）会員 

入金計 ￥３８,０００ 累 計 ￥１，８０１,０００ 

 

ロータリー情報委員会より 一口メモ 

クラブ会長：本クラブの会合および理事会の会合において議長を務め、その他通常その職に付随する任務

を行う事をもって会長の任務とする。 

 

会報委員会   委員長 横山 修   副委員長 山野井周一    委員 根本恒夫 

Ｒ Ｉ ニ ュ ー ス   協カがキーワード 
ロータリーの偉大な 2つの資産 
 ロータリーには 2 つの偉大な資産があります。120 万人を超えるロータリアンたちによるネットワークと、
私たちのトレードマークであるロータリーの歯車の徽章です。これらは私たちと協同しようとするほかの組

織にとって、非常に魅力的に映ります。しかし、私たちがパートナーを選ぶときには、慎重でなければなり

ません。ビジネスの世界で、巨大な企業がほかの巨大な企業を買収するのは、その工場や 1万人以上の
従業員が欲しいのではなく、世間によく知られているブランド、つまりトレードマークの付いた製品を、さほ

ど費用をかけずに手に入れることができる方法だから、という単純な事実によるのです。ロータリーはロー

タリーの徽章というトレードマークをもっています。そして私たちはその歯車の高潔さを守らなければなりま

せん。それは決して売り物であってはならないのです。 
地域レベルでも協力を 

 しかしながら、協力は地球規模のプロジェクトだけで行われるものであってはなりません。私が世界を旅

行している際、クラブおよび地区がさまざまな地元の組織体と一緒に活動している事例をしばしば目にし

ました。そして私は、ロータリーがほかの組織と協力して活動をしても、その主体性を失ったというような事

例は一つもないことを保証します。もう一度言います。ロータリーは協力において勝利を得ています。 

 私は、ロータリアンやクラブ、地区がプロジェクトを実施する際には、その大小にかかわらず、パートナー

を探し続けるよう強く主張します。私たちのネットワークやトレードマークは永遠に私たちのもので、決して

売り物ではないことを私たちが肝に銘じている限り、協力関係を結ぶことは、有益以外の何ものでもありま

せん。 

 ロータリーはすばらしい組織です。そして、私たちの歴史の第 2 世紀最初の年にも、私たちは確実に前

に向かって進んでいます。超我の奉仕を通して、世界中に国際ロータリーの偉大なリーダーシップを示し

続けようではありませんか。 
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